

V Gaming : les visiteurs plongent dans l'histoire du jeu vidéo à l'hôtel de ville

La troisième édition du V Gaming a offert une exposition captivante à l'hôtel de ville de Villerupt le week-end dernier. Réalité virtuelle, tournois e-sport, consoles de toutes les époques, bornes d'arcade... La manifestation a été une nouvelle fois un succès.

L'hôtel de ville de Villerupt a invité le public à voyager dans le temps et à revisiter l'histoire du jeu vidéo à travers une exposition interactive organisée par la MJC. Guidés par Sébastien Luzy, bénévole passionné, les visiteurs ont fait un retour dans le passé, dans les années 70, pour revenir à la dernière génération, dans le cadre de la 3^e édition du V Gaming. Pas besoin de machine à remonter le temps ! Une bonne dose de curiosité et d'amour inconditionnel du jeu suffit.

« Toucher du doigt le futur du gaming »

Plongée totale dans la réalité virtuelle. « Grâce à l'utilisation de gilets haptiques, les visiteurs peuvent toucher du doigt le futur du gaming. »

L'exposition proposait égale-



Le jeu vidéo était roi à l'hôtel de ville de Villerupt pour le troisième V Gaming le week-end dernier.

ment des tournois e-sport, notamment Super Smash Bros Ultimate®, Mario Kart 8 Deluxe®, et EA FC 24 (Fifa), les moments forts de la journée, avec l'ajout de nouveaux tournois tel Street Fighter 6® ou encore Tekken 7®. L'espace Free play invite au voyage dans le temps avec des consoles de toutes les époques, des bornes d'arcade.... Des exposants tels que Kosmik, Chubby Kirin et Daoru Drawing présentent leurs œuvres épiques. Culture geek !

Des expériences gravées dans la mémoire

Enfin, et parce qu'une journée

de gaming intensif, ça creuse, buvette et restauration étaient prévues pour combler les estomacs affamés.

Le succès de cette manifestation, fusionnant réel et virtuel, est indéniable. Elle a attiré un public varié composé de jeunes, d'adultes et... de familles, tous conquis par cette expérience renouvelée – il s'agissait de la troisième du nom – laissant aux visiteurs des souvenirs virtuels certes, mais aussi bien réels, chaleureux, prouvant que V Gaming peut transcender les écrans et créer des expériences réelles, tangibles, restant gravées dans la mémoire.